S L©RNSEN

24837 Schleswig, den 29.11.21 Lornsenschule, Michaelisallee 1

Tel.: 04621/96060

A

R

Verein zur Förderung der Solarenergie e. V.

Liebe Sonnenfreunde,

jetzt neigt sich das dreiundzwanzigste Vereinsjahr dem Ende entgegen und der obligatorische Weihnachtsgruß wird fällig. Als erstes habe ich eine traurige Nachricht. Unser Gründungsmitglied und langjährige Kassenprüfer Rainer (Tom) Hinz ist Ende Oktober leider verstorben. Wir werden ihn als engagierten Umwelt- und Vogelfreund in guter Erinnerung behalten. Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und seiner Frau Gudi.

Das Coronajahr 2021 war auch für den Verein nicht einfach. Nachdem wir die diesjährige Vollversammlung verschoben hatten um sie in besseren Zeiten nachzuholen hat uns das Virus wieder überrollt und wir haben beschlossen die Vollversammlung gemeinsam mit der Vollversammlung 2022 durchzuführen, falls es die Coronalage zulässt. Die Einladung ist beigefügt. Es sind zwei Protokolle dabei, weil wir 2020 wegen der Satzungsänderung zwei Vollversammlungen hatten.

Im Frühjahr führten wir die Verhandlungen mit der Stadt über einen neuen Stromliefervertrag. Dieser war nötig, da der alte sich auf die Stromlieferung aus unserer neuesten 6,12 kW Peak-Anlage bezog. Ab Januar 2021 sollten die beiden 20 Jahre alten Anlagen, die aus der Förderung gefallen sind, mit einer Gesamtleistung von 15,96 kW Peak in den Vertrag mit aufgenommen werden. Die Stadt stand auch zu ihrer Zusage die größere Strommenge abzunehmen. Allerdings wurde von ihr die Möglichkeit genutzt einen neuen Preis auszuhandeln. Zum 31.12.2020 ergibt sich z.B. ein Preis von 18,88 ct pro kWh den wir erhalten. Bei den Stadtwerken zahlt die Stadt 28,81 ct pro kWh. Dies ist aus unserer Sicht unbefriedigend, aber wir waren in einer schwächeren Verhandlungsposition, wollen wir doch in den nächsten Jahren die an die Stadt verkaufte Strommenge noch erheblich aufstocken.

Technisch war es im abgelaufenen Jahr auch nicht einfach. Seit einiger Zeit ist unser Speicher defekt, wir hoffen aber auf einen kostenlosen Ersatz. Weiterhin hat sich das "Umklemmen" der aus der Förderung gefallenen Anlagen auf den Zähler der Lieferung an die Stadt als schwierig herausgestellt, wir warten bis heute noch auf Material (Corona lässt schon wieder grüßen!). Die Bilanz für 2021 wird damit wohl schmäler ausfallen als gehofft.

Nach guter Vorarbeit der Schulleitung wurden auch wieder Stipendien vergeben. Insgesamt an fünf Schülerinnen und Schüler und ein Projekt. Mehr dazu hoffentlich auf unserer Hauptversammlung im Februar 2022.

Soweit das vergangene Jahr in aller Kürze. Die wirtschaftliche Situation hat sich weiterhin stabil entwickelt. Auch hierzu mehr auf unserer hoffentlich bald kommenden Hauptversammlung.

Wir bedanken uns bei allen Sponsoren und Helfern und freuen uns auf eine weitere fruchtbare Zusammenarbeit mit Ihnen und den Schülerinnen und Schülern. Wir wünschen Ihnen ein ruhiges und gesegnetes Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr, bleiben Sie gesund! Mit sonnigen Grüßen

Für den Vorstand: